

Pointe de Cray

Dimanche 12 octobre 2025

La course avait été mise au programme par Jean-Claude et moi, dans l'idée de faire une belle rando dans cette magnifique région du Pays d'en Haut et si possible d'y décoller en parapente pour les 2 chefs de course. Malheureusement nous n'avons pas eu de succès auprès des membres du club puisqu'aucune inscription ne nous est parvenue. Pas grave nous décidons de maintenir la course et nous avons bien fait! Un ami parapentiste, Fabrice, se joint à nous.

Je suis partie la veille avec mon bus pour faire quelques vols en Gruyère. Le temps est magnifique, mais malheureusement le stratus envahit les vallées et rend le vol en parapente trop aléatoire et même dangereux. Je profite du soleil à Vounetz et redescend pour me poser avec mon bus à Grandvillard pour passer la nuit. Fabrice, en bus également, m'y rejoints et après un petit repas je me couche tôt pour être en forme pour la Pointe de Cray.

Dimanche matin, après 25 minutes de route nous récupérons Jean-Claude à la gare de Château d'Oex qui arrive par le très chic Golden Pass, le MOB (Montreux-Oberland Bernois) quoi... Nous aurions bien été boire un café avant d'attaquer la montée, mais les bistrots autour du parking de départ sont tous fermés. Il fait froid et nous sommes chaudement habillés, doudoune, bonnet pour démarrer le sentier à l'ombre de la forêt. Un peu plus haut l'atmosphère se réchauffe et les garçons se mettent même en short pour la suite au soleil. 1100m de dénivelés, surtout avec le parapente sur le dos me font un peu peur, mais nous marchons très tranquillement. Nous passons par Cray-dessous, et 2 lacets plus haut faisons notre première pause ravitaillement. Je regarde ma montre: 600m de dénivelé, nous avons fait plus de la moitié. Puis Cray-du-Milieu et Cray-Dessus. Nouvelle pause, avant d'attaquer les 200 derniers mètres. Au dessus de nos têtes passe un parapente qui a du monter plus tôt que nous. On fait coucou et on prend des photos.

La suite du chemin n'est pas évidente à trouver, d'ailleurs nous partons sur une fausse trace qui traverse un pierrier très abrupte, il ne faut pas tomber à cet endroit. Jean-Claude regarde la carte et décide de redescendre pour retrouver le vrai sentier avant que l'un de nous ne fasse une chute. La fin de la randonnée est assez raide pour rejoindre le col de Cray puis le sommet. Pour tout vous dire, seul Fabrice est frais comme un gardon, les 2 chefs de course, eux, sont cuits!

Nous prenons notre temps pour manger, regarder le paysage magnifique, prendre des photos... et surveiller le stratus bien présent dans les autres vallées. Mais à Château d'Oex il fait toujours grand beau temps! Nous avons très peu de vent au sommet, les bouffes thermiques montent une fois à gauche, une fois à droite. Vu l'heure c'est normal, le soleil après avoir chauffé les faces est passé en sud-ouest. Nous choisissons une belle pente bien orientée pour préparer nos parapentes. Jean-Claude s'élançait le premier, puis moi. Fabrice décollera un peu plus tard et ira se balader sur les crêtes après avoir pris un bon thermique. De mon côté je ne suis pas vraiment équipée pour un vol thermique, je surveille Jean-Claude et me demande où il va choisir d'atterrir vu qu'il y a des vaches dans notre champ habituel. Il ne faudrait pas leur faire peur, qu'elles partent en courant et fassent tourner le lait...

En perdant de l'altitude, au dessus du village, les conditions deviennent turbulentes et le vent de vallée est bien présent. Jean-Claude a bien choisi un endroit dégagé sous le village, je le suis et pose juste à coté. Nous observons Fabrice bien haut sur les crêtes qui profite de son vol, puis vient aussi dans notre champ.

Nous plions, retournons aux voitures et pouvons enfin aller boire un verre dans un des cafés ouverts. Nous avons bien fait de maintenir la course, le temps était magnifique, les paysages époustouflants avec les couleurs d'automne et cerise sur le gâteau nous avons pu voler!

Marion